



Colegio Particular San Francisco de la Selva Inicia su Año Escolar 2025 con Entusiasmo y Compromiso

Con gran alegría y entusiasmo, la comunidad educativa del Colegio Particular San Francisco de la Selva dio inicio al año escolar 2025 este miércoles 5 de marzo. Desde tempranas horas de la mañana, estudiantes, docentes y familias se congregaron en el establecimiento para dar la bienvenida a un nuevo ciclo de aprendizajes y experiencias.

Carolina Farfán Maldonado, directora de enseñanza básica del colegio, manifestó su satisfacción por el comienzo de clases, destacando el esfuerzo realizado para garantizar un inicio exitoso:

“ Nos hemos preparado con gran esmero para dar una excelente bienvenida a todos nuestros niños y niñas. Tenemos todo dispuesto para que sea un gran comienzo y un excelente año escolar, colmado de expectativas y nuevos aprendizajes”.

Uno de los pilares fundamentales del colegio es su compromiso con la formación integral de sus estudiantes. En este sentido, la directora resaltó la importancia de la cultura institucional, enfatizando el trabajo en el “desarrollo de valores” y la aplicación de los “Proyectos de Educación Emocional”, los cuales buscan fortalecer las habilidades socioemocionales de los alumnos,

contribuyendo a su bienestar y desempeño académico.

Asimismo, la Directora destacó la labor de los equipos de profesionales y de las familias que forman parte de la comunidad escolar.

“ Gracias al compromiso de nuestros docentes y apoderados, logramos la cohesión necesaria para alcanzar las metas educativas propuestas año tras año”, agregó.

Con este renovado impulso, el Colegio Particular San Francisco de la Selva reafirma su compromiso con la excelencia académica y el desarrollo integral de sus estudiantes, proyectando un 2025 lleno de logros y aprendizajes significativos para toda su comunidad educativa.

